

# Escapade en Luberon

Guy et Françoise Mahieu ont fait fort ! Organiser un rallye de 33 voitures à 1000km de leur garage, il fallait le faire.

De prime abord, il en est quelques uns dont nous-mêmes qui ont pensé que c'était beaucoup trop loin mais la promotion a été tellement bien faite et les photos ensoleillées ont tant fait rêver, que l'idée d'une aventure et d'une traversée de la France jusqu'au fin fond du midi a fini par en accrocher beaucoup.

Ce séjour de 5 jours dans l'ancien Monastère Notre-Dame de Lumières a été organisé de mains de maître. Pour y arriver, ils se sont entourés de Guy et Anne-Marie Vandiest qui les ont aidés lors de la préparation et tout au long de cette Escapade.

Nous sommes tous arrivés le lundi dans l'après-midi. L'apéritif d'accueil s'est fait en un grand cercle dans la belle cour du Monastère. La distribution de la liste des participants, la présentation de toutes et tous l'un à l'autre et le passage du micro ont d'emblée créé une ambiance conviviale qui s'est maintenue pendant tout le séjour.

Il faut dire que le lieu a quelque chose de magique par la grandeur des bâtiments, la beauté du parc et la piscine toute entourée de verdure.

Chaque jour, les petits déjeuners ont été pris au soleil dans la cour du Monastère à partir de 8h00. Le départ était ponctuellement fixé à 9h00. Tout a roulé ! C'est le cas de le dire avec des road-book impeccables : des modèles du genre, du jamais vu au niveau présentation, contenu historique et touristique.

Le 1er jour, escapade dans les Alpilles et les extraordinaires Carrières de Lumières

Le 2ème jour, le Petit Luberon

Le 3ème jour, le Ventoux que certains ont gravi et d'autres pas

Le 4ème jour, le Plateau d'Albion débarrassé de ses dangereux silos atomiques

Chaque matin, les Guy étaient sur le pont pour le plus grand plaisir de tous.

Nous avons fait cette escapade sous un soleil radieux dans un entrelacs de petites routes peu encombrées. Un plaisir pour les yeux à parcourir comme chacun l'a voulu et à son rythme.

Pour ceux et celles qui n'ont pu être de cette escapade, qu'ils sachent qu'ils ont raté aussi le concours de pétanque au clair de lune et la soirée dansante du dernier jour qui s'est ouverte par une démonstration de quasi professionnels.

Quant à celles et ceux qui y étaient, qui ont fait la découverte du pays et qui chaque jour ont pu au dîner se rencontrer et échanger leur vécu, valeurs et souvenirs, ils garderont de cette escapade en Luberon les images d'une extraordinaire réussite qui a été mimée par Fabienne et chantée par Nico.

Merci aux deux Guy, à Françoise et Anne-Marie pour tout ce que vous avez fait pour nous.

Merci aussi à Robert Ketele qui avait quelques fois beaucoup à faire dans son rôle de secouriste mécanique d'urgence, premier à l'appel de chaque détresse qui a failli lui coûter le bout d'un doigt quand il était le nez dans les moteurs, les doigts dans le ventilateur et quelques fois un genou en terre pour débloquer une portière.

Chapeau à tous ces artistes !

Josiane et Claude, participants.